

た。中央道・中津川線の開通により後進的であつた飯田市を新しい町に発展させようとするものである。その計画を見ると、昭和五十五年頃飯田は人口十三万人になり、工業生産を中心にして二次産業は昭和四十年の五・四倍の九三八億円になると予想している。又農業は、東京や名古屋の近郊的な供給地として園芸農業の比重を高めながら酪農、養豚、養鶏等の畜産を行ない、就農人口を少なくして一人当たりの生産を高める中で四十年の一・八倍に生産額を増加さ

生活問題研究集会開く

地区民の要求を中心に「生活問題研究集会」か
一〇一二月二日に開かれることに決まり、その成果
〇に大きな期待が寄せられている。

所公人広報部
所公人広報部

飯田高原、南アルプス
備開発により四〇〇光客を予想しているうにバラ色の夢を十
市に予想してゐるものである。中京経済圏二時間という交通網
によっておうなしに眠つて、大都市迄の時間的勤可能ということだ

のぞみ

ノス等の整
うした時、中京への通勤地帯
化といふことも考えられる。
。このよ
又交通網の発達は土地の荒廃
化、又農業の荒廃といふこと
三年後の
一
飯田に思
う
をおこ
しやす
い。こ
ならな
うした
ことに
いために計画を進める市なり
県が大まかな計画でなく具体的
的な方向を全市民にわからせ
う。又一
てもらいたいものだ。今の計
画ではあまりにも現実ばなれ
た。労働力
短縮は通
した気がする。又全市民に啓

竜丘公民館は今年の二月、現在の公民館の活動がどのような役割をはたしているか、又これからはどうのような形で活動を展開して行くことがよいか。現状を把握し、今後の方向を

十一月三日

見極めるために、こうした問題について公民館の役員はじめ、公民館の関係団体、グループ等の方々が集つてお互の活動の理解と相互の協力体制を深めながら自分の身のまわりに起つている具体的なさまざまな問題について分散会の形式で熱心な話しあいが行なわれようとしている。観光面で

て竜丘全体の集約をしようといふことが約束された。そこで来る十二月二日に各分館、各団体がレポートして生活問題研究集会が開かれるものである。

この集会はただ単に生活合理化の方法だけを考えるのでなく、自分たちの生活環境をの不足している昨今、今後ま

よくしていくとともに、さらに社会教育関係の活動が自主的にのびのびと行われるような条件整備の問題もあわせて話しあわれるもので、その成果が期待されている。

又生活合理化の問題は今年の初めの竜丘婦人研修会でもとりあげられ、変貌する社会の中でそれにふさわしい生活をつくりだすため、婦人の身近なこととして是非その廃止に勇気をもって努力したい。そのため実行している部落や組合のようすを参考にしていきたいという声が非常に多く

(挨拶) 駐在所の浦野です。この七月の移動により、喬木村から時又駐在所に転勤してまいりました。この歴史長い竜丘に勤務することを光栄に思つております。私はまだまだ若輩の身であり、竜丘の皆さんにはこれから何までお世話をになりますがよろしくお願ひ申しあげます。



大切な人生を誤り、むだな人生になってしまった人もたくさんおります。私は、このよみ、青少年の非行については「大事の前の小事」をもつとて、明るいくらしよい社会を作つて、いこうと思ひます。皆さまの御協力を、お願い申します。

△死者にこれほど生者が礼儀をつくすとは、ことが一国の政治に関するだけ簡単にみすがせない。△おかしな事、佐藤総理の行動である。吉田さんの訃報を聞いて、あの大目玉から涙があふれたという。私情としては当然のこと、しかし吉田さんは、現在は一私人にすぎない。自民党的黒幕だつたかどうか、政界の裏面であり、国民の知るところではない。△国家にとって吉田氏の死に關係なく、当面最大

も必要と思う。とにかく今の計画は現実から見るとけつこうずくめである。この計画が机上の空論としておわることなく、又今の日本の経済のようないくに統計上では世界有数の経済力のある国といわれながら国民一人一人の現実は「苦しい毎日」というような統計上だけの成果でなく全市民のなつとくの行くものであってほしい。交通網の開発はいやおうなしにこの飯田を変えて行くことだろう。ほんとうに住みよい町、豊かな明るい町にする為に皆で考えたいものだ

明田の

への通勤地帯
考えられる。土地の荒廃
廃ということをおこしやす
うに統計上では世界有数の経
済力のある国といわれながら
国民一人一人の現実は「苦し
い毎日」というような統計上
だけの成果でなく全市民のな
つとくの行くものであつてほ
しい。交通網の開発はいやお
うなしにこの飯田を変えて行
くことだろう。ほんとうに住
みよい町、豊かな明るい町に
する為に皆で考えたいものだ

何とかこの研究集会でこの願いをまとめてもらいたい実践について考えていかなければならぬ。

近く農協に給油所出来る

質な交通事故により尊い命をなくされた方が数多くあります。青少年問題にしても若い年々石油、ガソリンの使用量が増し今年の竜丘農協の石油類に関する総売上高が五〇〇万近くにもなり三年前の倍に

○立)ガソリン貯蔵量七キロ
燈油貯蔵量五キロの三基のスタンドを立て道から車が出入り出来る様にする計画。ガソリンスタンドを立てることに依つてガソリンの仕入価額が少々安くなる見込、しかしガ

られた貯蔵量二〇〇〇立の貯蔵庫ではとても間に合わなくなり、又今の石油取扱い量に合った販売設備がないと危険物取扱法にあれ石油の販売停止処分も受け兼ねないと言う冉三消防署からの注意もありこのほど農業倉庫のあとへ総工費一八〇〇万～二〇〇〇万へ経済連からの助成三〇～六〇万で給油スタンドを新設することにきつた。今月中に着工し年内には完成する見込。規模は大井川に沿つて十三メートル横へ一〇メートルその中へ軽油貯蔵量三キロヘ三〇〇

馳科分館に一
一 廉出來

トル当たりの単価は安くは出来ないとか……。

獣科分館に一旗出来る

獣科分館に立派な旗が出来た。かねてより分館のシンボルとして、どこへ出してもはずかしくないような旗を欲しがつていた獣科分館だが、このたび十一月三日の運動会間に合わせるように分館役員が寄附その他の努力をなしで非常に立派な旗が出来上った。獣科分館では、この旗を押して旗に負けじと今後の活動にも一段と活気が出て来る

ことだろう。

るため、現地の空気に入れる』これは公式に説明された重要な理由だつたはず。△恩師の死をそれ程に思う情の深い佐藤さんなら、羽田のデモで死んだ一学生を、反対派の死としてまさか冷たく考え飛び去つた訳ではないだろう。△帰国まで密葬を待たす私情と、国葬を命ずる自民党政権の後継者としての公私混同もはなはだしいものだ。吉田さん自身、首相当時国葬は天皇以外ありえないと結論していたのに。△私情が権力にばける程恐しいものはない。

成 功 裏 に 終 る !!

「四十二年度文化祭」

今年の文化祭は、十一月十八日と二十日の三日間、竜丘小学校を会場にして開かれ、大成功のうちに終了した。

ここ何年かのこの様な催しは、他に色々な施設が出来た為か、又娯楽が増えた為か、人間性の為か、過渡的な相を呈し、衰退の一途をたどり開催も危ぶまれる状態にもう一歩というところまで追い詰められて、何等かの打開策を講じなければならぬところまできていた。そこで公民館組織を結成して、文化祭の開催としては、七月の初めより、「文化祭専門委員会」なる組織を結成して、文化祭の開催解説

「小選挙区制」これは今の選挙制度へ衆議院である中選挙区の複数選出制を改め、一人一区制にしようとする方式。この方式では、選挙区が現在より細分化され、候補者と有権者のつながりが多くなり、又自派内での同志打ちもなく選挙費用も少なくてすむと言われる。しかし反面、二と五人立候補の場合で得票が伯仲した場合四九と七九%の死票が出る。つまり国民こそ政治の主権者であるのにこの声を充分伝える事が出来ない。例え、物価上昇反対、原潜寄港反対、自衛隊適格者名簿作成反対と八割近くの人が言

の意義、取り組む姿勢などを企画のよい種目が興味を引いたのか、近年にない盛り上がりを見せて、大成功のうちに終了した。

企画の一つには、文化祭、運動会などの大きな事業がある

今年行う種目の決定をしたの原因の一つには、文化祭、表面の現象だけを追い、内面の原因追求を怠ったことも上げられる。今年は各層、各団体が主体となって参加、展示を行うものを多く取り上げ多勢が参加出来る態勢に持つ

て行った。その中の「竜丘のうたごえ」などは面白い企画だった。地区内の各団体、例えば小学校、婦人会、むつみ会、青年会、その他が自分達で行なわれなかつたので催しは行なわれなかつたのであるが、乳牛共進会も仲々盛大だつた。

他に、明日の飯田市、生活等々、意欲的な取り組みが

多く、今年の文化祭が成功した大きな要素となつてゐる。

今年の成功に甘えず、来年の反省も必要だろう。

「歌で綴った明治百年」を、歌に、又時代に合った衣裳をまとめて発表するなど、仲々

が惜むらくは聴衆が少なかつたことだ。折角の好企画も一つが欠けたのでは価値半減である。何が原因したのか、経費と手間等をかけて開催しきたいものだ。

近年地区内では、この様な

見せるよい天気になり地元も集り出し、午後には例年以上の参加者で盛大にぎわいを見せ、各種目に積極的に出場し、楽しく運動会を過しました。又、分館対抗では各種目にわたって着実に得点をもたらす結果となりました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例

年以上の参加者で

盛大にぎわいを

見せ、各種目に積

極的に出場し、樂

しく運動会を過しました。又、分館対抗では各分館を大きくくりりに優勝を飾つたのである。

くらせて始めた。

雨も止み、青空も

見えるよい天気にな

り地元も集り出し、午後には例